lometer eingehalten und die mittelbadische Region weiterhin ans Netz des KVV angebunden. An den Anfahrten der Bahnhöfe, am Takt, sowie an der Preisgestaltung würde sich nichts ändern.

von Halberstung, Leiberstung, Schiftung und Sinzheim nicht nur durch verschiedene Aktionen über das Thema informieren, sondern sie will deutlich den Druck gegen dieses Vorhaben in Richtung der Gemeinde- und Ortschaftsräte erhöhen, mit dem Ziel, das Planfeststel-

durch Zone zwei, das bedeutet engeres Schutzgebiet, verlaufe.

"Wer versichert den Bürgern, dass bei Hunderten von Lastwagen, die dann täglich an dem Trinkwasserbrunnen der Gemeinde Sinzheim vorbeirollen und Trinkwassergebiete überfahren, keine Die Bürgerinitiative hat nun eine Unterschriftenaktion gestartet. Wer sich beteiligen oder an weiteren Treffen der Bürgerinitiative teilnehmen möchte, kann sich mit Christiane Schneider unter christianeschneider@hotmail.com per Mail in Verbindung setzen.

Vier Chöre geben Einblicke in ihre Arbeit

Öffentliche Proben für interessierte Zuhörer / "Next Generation" mit neuem Chorleiter Holger Ebeling

Sinzheim-Halberstung (klk). Um der Bevölkerung und den an einer aktiven Mitwirkung im Chor Interessierten die Erarbeitung von Liedern in einem Chor näherzubringen, präsentierte sich der örtliche Gesangverein "Eintracht" Halberstung mit einer öffentlichen Chorprobe im Hof der Halberstunger Bürgerbegegnungsstätte (BBS). Wer sich ein Stunde Zeit genommen hatte, konnte



DER AUFTRITT BEGINNT: Vorsitzender Marco Frank bei der Begrüßung mit dem Kinderchor "Happy Frogs" und der Musikpädagogin Kerstin Lemay. Foto: klk

zunächst Liedvorträge der jüngsten Vereinsakteure aus dem Kinderchor "Happy Frogs" erleben. Dass die Chorleitern, die Musikpädagogin Kerstin Lemay, bestens auf die Kinder einzugehen weiß, kam bei der konsequent praktizierten Philosophie der "rhythmischen Bewegung im Gesang" sehr deutlich zur Anschauung. Die Kinder gaben dabei auch einen kurzen Einblick in das kommende Konzertprogramm, bei dem sogenannte "Grusellieder" das Thema des Auftritts sein werden.

Der "Gemischte Chor" der Eintracht probte dann Passagen aus dem Abba-Stück "Danke für die Lieder" und präsentierte anschließend, von der Chorleiterin Kerstin Lemay schwungvoll geleitet, das Stück "Die Straße der Lieder". Ebenfalls von Kerstin Lemay geführt, präsentierte der kleine, ebenfalls gemischt singende "LeMe-Chor" zunächst ein "Bourrée von Mozart", wechselte über zu "Mister Sandmann", ohne damit aber die Zuhörer aufzufordern. gleich nach Hause zu gehen. Mit seinem neuen Chorleiter Holger Ebeling zeigte der Jugendchor "Next Generation" einen recht schwungvollen Übungsstil auf. Auf dem seit jetzt zehn Monaten konsequent verfolgten Weg zur Vierstimmigkeit sind die Jugendlichen auf einem sehr guten Weg und überzeugten dann auch mit recht selbstbewusstem Chorgesang.

Ein Schwerpunkt in der Ausbildung der Jugendlichen liegt darin, die Stücke auch rhythmisch – so beispielsweise auch beim vorgetragenen "Cup-Song" – zu unterbauen. Der Vereinsvorsitzende Marco Frank zeigte in seiner Ansprache an die Zuhörer, seinen berechtigten Stolz auf die seit Jahren aufgebaute, gute Vereinsstruktur.

Die Anzahl der im Halberstunger Gesangverein singenden Kinder und Jugendlichen ermöglicht es der Vereinsführung und den erwachsenen Sängerinnen und Sängern, optimistisch in die Zukunft zu schauen. Bevor der Vorsitzende Marco Frank seine Aktiven und die beiden Chorleiter in die Sommerpause entließ, merkte er noch an, dass man sich am Samstag, 18. November, bei einem Konzert der Halberstunger in der "BBS" erneut ein Bild vom Leistungsstand der vier einheimischen Chöre machen kann.

Service

Informationen und vor allem Fotos aus dem Vereinsgeschehen, sind im Internet auf der Vereinshomepage unter www.gv-halberstung.de zu finden.